
家族福音化要透过祷告才能成就  

  

当约瑟 17岁的时候做过的梦，对不对？兄弟们 12个人一起在田里捆禾稼的

时候，11个兄弟 11 个捆，兄弟的捆向约瑟的捆下拜。各位应该今天要明白、要

看见这个异象。  

各位的家人无论怎样的败坏，会达到约瑟哥哥们这样的程度吗？对不对？这

样的人今天这样蒙恩，所以各位绝对是要带着这个异象，被这个异象一天一天要

举手——各位有异象、有信心才能够举手祷告的。要不然只看到兄弟们的刚硬，

祷告不出来啊！实在是很重要。  

各位绝对要相信神，他是赏赐给寻求他的人，你祷告主成就，但是上帝必定

要你经过祷告。因为让你知道这是上帝的恩典，也让你知道你经过祷告，才能够

你的兄弟们蒙恩的事情上有份。  

你没有祷告，没有服侍，突然你的兄弟们全部都蒙恩，这样的话你不好意思

嘛，所以上帝必定要透过你的祷告才能够成就的。  

但是，通常家族福音化是经过好像十万次你的悔改、你的忍耐、你的再包容、

你的爱心才能够成就出来的。那是借着你祷告才能够得着祷告中的忍耐，祷告中

得着能力，祷告中的悔改，祷告中多怜悯他们，祷告中包容他们，祷告中得主今

天安慰他们、劝勉他们的很重要的智慧，必定要经过祷告了。我们的儿女更应该

这样的，我们的儿女是我们的身份。  

所以，各位为了这个事情，上帝为我们安排饥荒，安排一些事情，叫我们非

祷告不可。  

节选自 2018 年 2月 18日信息：焉知预备着如此不配得的恩典? (创世记第

62讲)   

  

 


